

ABSTRAKSI

Evi Nur Kholifah, (B03208019). *Bimbingan dan Konseling Islam Dalam Meningkatkan Islamic Entrepreneurship (Studi Multikasus Mahasiswa Yang Sudah Bekerja, Di IAIN Sunan Ampel Surabaya.*

Fokus penelitian adalah (1) Kasus – kasus apa sajakah yang menyebabkan Mahasiswa harus Bekerja (2) Faktor - faktor Penyebab apa sajakah yang menyebabkan Mahasiswa harus Bekerja (3) Bagaimana proses pelaksanaan Bimbingan Konseling Islam dalam Meningkatkan *Islamic Entrepreneurship* Mahasiswa Yang sudah Bekerja di IAIN Sunan Ampel Surabaya , (4) Bagaimana hasil pelaksanaan bimbingan konseling islam dalam Meningkatkan *Islamic Entrepreneurship* Mahasiswa Yang sudah Bekerja di IAIN Sunan Ampel Surabaya?,

Dalam menjawab permasalahan tersebut, penelitian ini menggunakan metode kualitatif Studi Multikasus dengan analisa deskriptif komparatif. Dalam menganalisa kasus dan faktor-faktor yang menyebabkan mahasiswa yang bekerja prosesnya menggunakan analisa deskriptif. Sedangkan proses dan hasil akhir dari pelaksanaan Bimbingan Konseling Islam dalam meningkatkan *Islamic Entrepreneurship* Studi Multikasus Mahasiswa yang Sudah Bekerja, di IAIN Sunan Ampel Surabaya menggunakan deskriptif komparatif, penulis membandingkan data teori dan data yang terjadi di lapangan. Dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa kasus - kasus mahasiswa bekerja adalah membagi waktu untuk kuliah dan pekerjaannya yang tidak jarang sering bersamaan, sehingga salah satu harus direlakan, menjadi beban karena harus melakukan aktifitas dua sekaligus, putus asa karena tidak maksimal menjalankan aktifitas. Faktor – faktor Penyebab mahasiswa harus bekerja, adalah keadaan yang memaksa dia untuk bekerja demi membantu keluarganya (Bibinya) karena dia tinggal di rumah bibinya sehingga mau tidak mau dia harus bekerja agar dia merasa nyaman tinggal disana, dia harus kerja sambil kuliah demi mencapai apa yang dicita-cita dan karena keterbatasan ekonomi yang memaksa dia untuk bekerja demi menyelesaikan pendidikannya, dia berusaha menjadi pribadi yang mandiri dengan beberapa aktifitas yang sangat menuntutnya walau dia bukan berasal dari keluarga yang kurang mampu tapi dia berkeinginan untuk merintis suatu usaha sedini ini agar pada suatu saat nanti ketika sudah lulus dia sudah mempunyai pekerjaan. Dalam penelitian ini proses konseling yang terjadi menggunakan layanan Al-Hikmah Kesadaran tentang makna hidupnya didunia, Kemampuan untuk mengantisipasi berbagai kemungkinan yang akan terjadi, dan Terampilan dalam mengambil keputusan atau menemukan alternatif yang paling baik bagi kehidupannya (bagi dirinya sendiri dan orang lain) dengan pendekatan ini klien diharapkan dapat semangat dan meningkatkan *Islamic Entrepreneurship*, sedangkan hasil akhir dari proses konseling terhadap 3 klien dalam penelitian ini cukup berhasil dengan prosentase 65,4% yang mana hasil tersebut dapat dilihat dari adanya perubahan pada sikap atau perilaku klien yang bersemangat menjalani aktifitas ganda dan mulai menerapkan beberapa bisnis yang Islami.

Kata kunci : *Islamic Entrepreneurship*, Studi Multikasus Mahasiswa yang sudah Bekerja.

